

『もっと!!本野通信』 No.53

諫早市立本野小学校長 永 井 洋

令和7年度スタート

<u>7年度の決意</u>

昨年度は、私自身周りが見えていないことが多かったように思い、振り返り、省察したところです。職員を含め、保護者地域の方に、そして何より子どもたちの笑顔に支えられた1年でした。今年度も保護者の皆様、地域の皆様のお知恵やお声を学校運営に生かしていきます。精一杯頑張りますのでよろしくお願いします。

また、職員一同一丸となり、子どもたちの将来のため、夢の実現のために、日々の教育に力を注ぎます。ご理解・ご協力をよろしくお願いします。以下に今年度重点的に行う指導・支援のポイントをお知らせします。

【重点指導・支援事項】

- ○「本野っ子の誓い」~本野プライド~の定着と実行(昨年度の反省から作成しました)
- ○「頑張っていること」「チャレンジ」が、**子どもたちの自信となる**ような支援
- 〇共生…<u>仲間と協働</u>でき、<u>喜びも痛みも分かち合う</u>ことができる
 - 自立…**自分のことは自分で**し、**自分で考え、それを表現**できる
 - 貢献…誰かのために<u>汗を流し</u>、<u>人の役に立とうという意欲をもつ</u>ことができる

令和7年度 本野小教職員 ラインナップ

役	職	氏	名	担当学年等	役	職	氏	名	担当学年等
教	頭				教	諭			
教務主	È任				教	諭			
教	諭				教	諭			
教	諭				養護	教諭			
教	諭				図書	支援			
事務主査					ALT				
用務員					用務員				
心のケ	心のケア				給食配膳員				
校	長								

よろしく お願いします。



※色のついた職員が、今年度新たに着任した職員です。

始業式で話したこと

今日は2つのことを話しますので、よく自分の頭で考えて聞いてください。 1つ目です。少し思い出してください。3月までみなさんは、チャレンジボード に取り組んできました。1学期は山登り、2学期は実り、3学期は自分だけの花が テーマでした。がんばっていること、チャレンジしていることがよく分かりうれし かったです。

今年は、みなさんのそのがんばりやチャレンジを「自信」に変えてほしいのです。「やればできる」「がんばった後はなんだかすっきりする」などの経験をたくさんしてほしいと思います。そこで、チャレボ 4 を考えました。「にじ」がテーマです。6 年生が赤、5 年生はオレンジ、4 年生は黄、3 年生は黄緑、2 年生は水色、1 年生はピンクのハートに書いてもらいます。虹の完成と合わせて、皆さんのたくさんの自信も大きく膨らんでほしいです。1 学期で終わるか、2 学期まで続くかそれは、みんなしだいです。今年もどんどんチャレンジして、自信を付けてくださいね。

2つ目は、「本野っ子の誓い」についてです。春休みに先生たちも1年間をふりかえって反省をしました。その中で、「本野っ子がこんな人に育ってほしい」という7つのことをまとめました。それがこの「本野っ子の誓い」です。みんなで読んでみます。(1~7を読む)今日もこれからするかもしれませんが、めあてや目標を決める時には、この誓いをヒントにして決めてほしいのです。たとえば、1の「人にやさしくします」をがんばりたい人は、「1年生に本野小のことを分かりやすく教えます」6の「夢・目標に向かってチャレンジします」をがんばりたい人は、「苦手な勉強が得意になるように宿題を忘れません」という感じで考えてみてください。(「本野っ子の誓い」は後日配付します)

先生方は、皆さんの夢や目標の達成に向け、全力でサポートします。横に立っている先生方を見てください。どの先生方も、皆さんのことを一番に考えていますから安心してください。

本野小学校のみんなで力を合わせ、夢や目標の達成に向けて充実した日々を送ることを大いに期待しています。さあ、いよいよ新学期スタートです。新しい先生、お友だちと力を合わせ、心を一つにしてすてきな学校をつくっていきましょう。 これで、始業式の話を終わります。

7 年度もどうぞよろしくお願いします。「もっと!!本野通信」には、もっともっと本野のことを知りたい、もっともっと本野の子どもたちの成長を後押ししたい。という思いを込めています。